

Doñana... ¿dónde estamos? ¿siempre fue así?

Los alumnos del taller de jardinería han comenzado con el proyecto Doñana. Se ha empezado con la ubicación de Doñana, donde hemos visto el continente al cual pertenecemos, el país y la comunidad, así como las provincias y municipios que comparten la comarca de Doñana.



Luego tras la explicación sobre el clima característico, las masas de agua, los municipios, etc., hemos realizado las actividades planteadas; sopa de letra y crucigrama, actividades que les ha gustado mucho.



Finalizamos la actividad con la realización de varios puzles: uno nos muestra como era el planeta y cómo es ahora, otro nos cuenta donde está situada Doñana en el mundo, y por último el que nos muestra como es la Comarca ,que municipios la forman, cuáles son sus límites, etc.



